

令和7年1月8日

郡市区等医師会 御中

大阪府医師会救急災害医療課
木原

平素は大変お世話になりありがとうございます。
石川県医師会より、下記のご案内がありましたので情報提供いたします。
貴会におかれましてはご了知の上、よろしくお取り計らいのほどお願い申し上げます。

記

都道府県医師会 御中

公益社団法人石川県医師会
会長 安田 健二

能登半島地震1周年「被災医師から未来への教訓と提言」
映像アーカイブ 30 コンテンツ公開のご案内

平素より大変お世話になっております。
昨年1月1日に発災しました能登半島地震から早一年を迎えます。
日本医師会をはじめ都道府県医師会におかれましては、JMAT チーム派遣等
多大なるご支援ご協力をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。

この度、石川県医師会は、被災地メディア「MuTube -被災地と未災地をよくするメディア-」を運営する株式会社 Mutubi のご協力により、映像アーカイブ「医師たちの奮闘-能登半島地震/能登豪雨-」を公開しましたのでご案内申し上げます。

https://www.ishikawa.med.or.jp/2024_noto/

発災当時の混乱した状況、なぜ病院を再開しようと思ったのか、そして今の状況を、写真・映像を組み込みながら公開しております。

最後に、被災医師から全国の医療関係者への教訓と提言もメッセージとして載せました。

貴会をはじめ郡市区医師会にもご周知いただき、多くの方々にご覧いただければ幸いです。